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为了能和阿联当面对
话，雄鹿队几乎布下了天罗

地网，该队总经理拉里·哈
里斯将启程前往拉斯维加
斯，希望和阿联见上一面。

雄鹿球探斯科特·霍华
德在达拉斯观看了中国队
的两场热身赛，阿联似乎很
难逃脱雄鹿人的视线。

在中国男篮出席达拉

斯市的招待会时，前中国
队主教练、银狐哈里斯将
阿联拉到一边，单独谈了
很久。易建联未必完全听
懂哈里斯的话，但哈里斯

的意思他很明白，哈里斯
是雄鹿总经理的父亲，他
努力撮合阿联和雄鹿的这
桩“婚姻”。 /0
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89: 在错过超音速前
锋刘易斯这条大鱼之后，火箭
寻找大前锋的脚步没有停止，

现在的目标是摩尔。
火箭总经理莫雷对外表

示，他已和很多经纪人就引援问
题谈过了，其中包括新泽西网队
中锋/前锋米基·摩尔的经纪人
马克·巴特尔斯特恩。后者向有

关媒体表示，火箭引进摩尔一事
目前正处于起步阶段。

摩尔是网队上赛季的主
力中锋，身高 2.13米，出色的
身体条件也让他成为大前锋
的绝佳人选。在上赛季总共出
场的79场比赛中，他场均得

到9.8分和5.1个篮板，投篮
命中率高达60.9%。由于他和
网队的合同到期，网队也没有
表态会和他续约，因此摩尔转
投别家几成定局。

上赛季他的工资是 107

万美元，实属物美价廉，如果火
箭得到他无论是做姚明替补还
是和姚明搭档打前锋都是不错
的选择，至少在身体对抗上会
帮助姚明减轻压力。 !;<"
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在姚明回国之后，他
已被问了太多关于易建联

的话题，昨天他表示不想
说太多，免得被人当作
“长舌妇”。不过，姚明还
是暗示阿联不要受人任意
摆布。

昨天有记者再次提起

易建联的话题，姚明说：“他
有非常出色的天赋，这段时
间我一直在不断地回答这
个问题，怎么说呢，他的天
赋高得令我感到妒忌。今后
的路需要他好好计划，然后
好好走。所以，我相信他会

很谦虚地去接受每一个人
给他的建议，但是要记住，
坚持自己的想法，不能认为
每个建议都对他是有益
的。”姚明这番话似乎是针
对“易之队”和雄鹿的拉锯

战所说。 GH
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[\]^ 据一名知情人士透

露!比卢普斯 !日与底特律活
塞队达成协议! 将续约 "年!

合同价值 #$$$万美元" 但比
卢普斯的经纪人却表示谈判
还在继续"

据该知情人士透露!签约
消息得到 %月 &&日才能正式

公布" 其实!比卢普斯原来与
活塞队的合同还有一年才到
期!只是比卢普斯选择放弃了
最后一年的合同#!"#$%

& !"# '()*+,$!才
得以成为自由人%
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迪奥普在 NBA效力 6

个赛季，这位身高 2.13米
的塞内加尔中锋在上赛季
常规赛出场 82场，场均 18
分钟内砍下 2.3分、5.4个
篮板和 1.4个盖帽，盖帽和

篮板是其最大特点。
这样一个人和易建联

直接对抗，正好给了阿联一
个展现自己实力的机会，这
位刚刚被雄鹿在第一轮 6
顺位被选中的中国球员究
竟能不能适应 NBA，和迪

奥普的对抗将是一个最好
的暗示。

然而，面对迪奥普凶横
的内线进攻，易建联显得非
常不适应，前者包揽了小牛
队的前4分。尽管他的对手
只是 NBA一个边缘球员，

但从身体对抗来看，易建联
还显得有些吃力。

第二节比赛进行到 5
分钟时，易建联在三秒区
外拿球面对迪奥普进攻，
在连续几个假动作之后，
易建联急停跳投。但臂展

惊人的迪奥普大手一挥，
将易建联的投篮扇出了
场外。

上半场比赛易建联的
表现还算出色，拿到了中国
队最高的10分，两次扣篮
展示了他超凡的身体素质。

但进入下半场之后，易建联
的体能似乎出现了一些问
题。整个下半场他仅仅拿到
1分。
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除了迪奥普，身高只有

2.06米的21号邦苏在防守
中也给了易建联很大的压
力。在几次面对他的内线强
打都失手后，易建联的一次
零度角投篮甚至投到了篮
板侧沿上。

由于本场比赛采 用

NBA规则，全场比赛共为
48分钟，时间比国际篮联
的比赛多出了8分钟。当然
比赛时间的延长并不是影
响易建联发挥的主要原因。
最根本的原因在于，易建联
在强烈的身体对抗中消耗

了大量体能，导致他在下半
场有些吃力。
“我缺席了将近 3个

月，这才是我回到国家队的
第二场比赛，会好起来
的。”赛后，拿到 11分、10
个篮板的易建联说。

“我很难评价易建联，
他离开队友和教练3个月，
他需要七八场比赛才能重
新融入队中。”赛后，中国
男篮主教练尤纳斯说。显
然，对于即将进入NBA的
易建联而言，适应NBA还

需要更长的时间。
此外，有消息称雄鹿队

球探霍华德以及总经理小
哈里斯在现场观看了易建
联的比赛。有传言称经纪人
费根将通过交易让易建联
离开雄鹿，在这个问题上，

易建联依然拒绝谈论任何
有关雄鹿的话题。 no
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